



## Naufragio en Lampedusa con 20 desaparecidos abre año nuevo en Italia

### Description

(Roma) En la madrugada de este 1 de enero naufragó cerca de la sureña isla italiana de Lampedusa una embarcación con unos 30 inmigrantes a bordo, de los que siete fueron rescatados y al menos 20 continúan desaparecidos, indica hoy un parte.

Una nota de los equipos de salvamento, divulgada este miércoles en el sitio digital del diario Corriere della Sera, apunta que entre los sobrevivientes se encuentran tres sirios, entre ellos un niño de ocho años de edad, así como dos sudaneses y dos egipcios, quienes fueron trasladados al centro de acogida de Imbriacola.

De acuerdo con las investigaciones preliminares, los migrantes partieron a las 22:00 hora local desde la localidad costera libia de Zuwara, en un barco que comenzó a presentar problemas técnicos, que causaron pánico entre quienes viajaban a bordo, y dada la agitación provocada ocurrió un desbalance que lanzó a muchos de ellos al agua.

Continúa la búsqueda de los desaparecidos, iniciada en horas de la noche, infructuosa hasta el momento, y dadas las bajas temperaturas de las aguas del Mediterráneo donde ocurrió el hecho y el tiempo transcurrido, resulta muy difícil encontrar personas con vida, señalan los rescatistas.

Durante la primera quincena de diciembre último se registraron en esa zona al menos cuatro naufragios, según un reporte de la organización humanitaria Mediterránea.

De acuerdo con ese informe, partir del 2 de diciembre se alertó sobre la desaparición de dos barcos que partieron de Túnez a fines de noviembre, de ellos uno con 45 y otro con 75 personas a bordo, mientras el 4 de diciembre, se informó de la desaparición de otro barco con 45 inmigrantes y el cuarto se reportó el 11 del pasado mes.

Entre el 1 de enero y el 31 de diciembre de este año, el número de migrantes que llegaron a costas de este país desde el Mediterráneo totalizó 66 mil 317, cifra inferior en más de un 60 por ciento a la de los 157 mil 651 que arribaron en la misma etapa durante 2023, precisa un reporte del Ministerio del Interior italiano.

Un reciente informe de la Fundación Migrantes indica que en este año más de mil 300 personas murieron o desaparecieron en el mar Mediterráneo, de ellas poco más de mil en su zona central, mientras las organizaciones humanitarias salvaron a unas seis mil en esa ruta.

El Maipo/PL

**Date Created**

Enero 2025

[www.elmaipo.cl](http://www.elmaipo.cl)